

A l'aide ! - 1/1

Mon pays est en guerre... On a besoin de votre secours...

A l'aide ! Au secours ! Je vous en prie !!! Mon pays est attaqué de toutes parts par des terroristes et les armées des tyrans voisins, qui nous assiègent et nous menacent ! Sans scrupules, ils détruisent tout sur leur passage !!! Ils projettent le plus horrible et le plus énorme génocide de l'Histoire de l'Homme : l'extermination totale de mon espèce. Au secours ! Venez nous sauver de ces fous dangereux, moi et les miens !

Alors que les terroristes ont tissé un réseau influent de personnages haut placés pour les couvrir, ils profitent de leur impunité et de leur pouvoir pour ravager nos beaux paysages, détruire ce qui nous fait vivre et nous réduire en esclavage ! De l'autre côté, des tyrans nous attaquent de partout et détruisent nos écoles, nos hôpitaux, tout ce qui faisait de nous un peuple fier, admiré, prétexte pour d'autres à se battre pour leurs droits. En s'attaquant à nous, nos oppresseurs attaquent tous les hommes de la Terre, tout ce qui est grand et beau dans nos civilisations ! Déjà, des milliers de personnes, partout dans mon pays, sont privées de soins médicaux, d'éducation, et dans de plus en plus de cas de logement, de travail et de nourriture...

Ceux qui le peuvent tentent de fuir les villes pour échapper au danger, mais trop nombreux encore sont ces innocents, coincés chez eux, et qui n'en peuvent plus... Des révoltes d'esclaves éclatent un peu partout, de plus en plus violentes, et beaucoup de gens réclament de l'aide et veulent se battre, mais nos ennemis contrôlent notre gouvernement, et la police comme l'armée répriment avec violence toute résistance de notre part. Nous ne savons plus quoi faire...

De nombreuses personnes ont trop peur pour résister, et la majorité d'entre nous est tenue dans l'ignorance par des médias à la solde du pouvoir corrompu, qui cachent la vérité à la population... Aidez-nous à résister ! Soutenez-nous ! Si nous tombons, vous tomberez tous...

Nos tyrans comme les terroristes qui nous détruisent, nous et notre pays, se délectent de la violence et prônent la loi du plus fort : ce sont eux qui garderont le pouvoir et causeront notre anéantissement si nous ne nous rebellons pas !

Ce pays en perdition, proche du naufrage, dont le peuple écrasé et massacré est tenu à l'impuissance, qui attend du secours pour ne pas disparaître, dont les institutions sont peu à peu démolies pour laisser toute impunité aux tyrans et terroristes d'assouvir leur appétit de violence, de destruction et de domination, ce pays, vous qui nous viendrez, je le souhaite tellement désespérément, à l'aide, est celui-là même qui pourtant a eu le courage parmi les premiers de se battre contre la tyrannie et l'injustice, c'est la France qui se meurt dans l'indifférence et la lâche hypocrisie...